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la g iornata del governatore ad albenga

L’annuncio di Toti sulla Gallinara
“Un’area per l’outdoor marino”
Il presidente della Regione ha incontrato il sindaco Tomatis: non c’è intesa sull’ospedale

LUCA REBAGLIATI

ALBENGA

Tutti d'accordo sulla valorizza-
zione (e tutela) della Gallina-
ra e del suo specchio d'acqua 
che sarà (Toti dixit) «una gi-
gantesca  area  per  l'outdoor  
marino»; tutti contro tutti su 
sanità e ospedale. È una visita 
dai due volti quella del presi-
dente della Regione Giovanni 
Toti ad Albenga, cominciata ie-
ri in realtà dal porto di Alassio, 
dove con il sindaco Riccardo 
Tomatis ed una ampia e qualifi-
cata delegazione si è imbarca-
to per l'isola. «Ma presto avre-
mo il nuovo pontile e ci si potrà 
imbarcare direttamente ad Al-
benga», ha promesso Tomatis. 

In realtà l'occasione della vi-
sita era soprattutto legata al 
progetto, finanziato con 530 
mila euro dall'Unione Euro-
pea, che riguarda il braccio di 
mare tra l'isola e la costa, de-
stinato a diventare quella che 
è stata definita come la pisci-
na  temporanea  più  grande  
d'Europa.

«Abbiamo ravvisato in que-
sto progetto notevoli potenzia-
lità sia di sviluppo turistico e 

quindi occupazionali sia di tu-
tela ambientale», ha detto Ma-
rio  Nava,  direttore  generale  
Reform della Commissione eu-
ropea spiegando l'investimen-
to.  «Nessuno farà un “aqua-
fan” sulla Gallinara, ma una 
grande area dedicata all'out-
door marino, collegata da un 
lato ad una realtà importante 
per l'outdoor, che è quella del 

finalese, e dall'altro con la Gal-
linara, uno dei posti più belli e 
di valore dal punto di vista na-
turalistico e culturale non solo 
della Liguria, ma dell’intero ba-
cino del Mediterraneo – ha det-
to il presidente Toti - Il nostro 
obiettivo è aumentare il poten-
ziale di questo sito straordina-
rio, puntando sempre di  più 
sulle nuove forme di turismo 

esperienziale e sostenibile le-
gate al mare, nel pieno rispet-
to della natura, risorsa unica 
che costituisce uno dei fattori 
di attrattività più rilevanti per 
l’intera Liguria». 

Significativa la presenza, ol-
tre che del vicepresidente Ales-
sandro Piana e dell'ex sindaco 
Giorgio Cangiano, del Rettore 
dell’Università di Genova Fe-

derico Delfino, di Manuela Sal-
vitti (segretario regionale del 
Ministero della cultura per la 
Liguria) e del Soprintendente 
Archeologia, Belle Arti e Pae-
saggio per le province di Impe-
ria e Savona, Roberto Leone. 
Presenze  che  fanno  pensare  
che non sia un sogno vedere 
realizzato il progetto entro l'e-
state del prossimo anno.

«È in fase di realizzazione an-
che il progetto, finanziato con 
3 milioni di euro già erogati al-
la Soprintendenza, che preve-
de il ripristino delle utenze (lu-
ce e acqua) sull’isola al fine di 
realizzare un polo museale di 
archeologia subacquea visitabi-
le da cittadini e visitatori», ag-
giunge  Tomatis,  ricordando  
che fu il Comune a sollecitare 
l'esercizio  della  prelazione  
all'allora ministro Franceschi-
ni. Ma quello che poteva sem-
brare un insolito clima da luna 
di miele è ben presto svanito 
quando il presidente Toti (ac-
compagnato dall'assessore An-
gelo Gratarola e da un gruppo 
di consiglieri) e il sindaco To-
matis si sono ritrovati nel pome-
riggio a palazzo comunale per 
discutere di sanità e ospedale. 
Un incontro non privo di mo-
menti di tensione, soprattutto 
sulle  diverse  valutazioni,  ad  
esempio, della situazione che 
si vive soprattutto d'estate al 
pronto soccorso del Santa Co-
rona, anche se alla fine uno spi-
raglio se non per un pronto soc-
corso almeno per un “vero” Ppi 
sembra  essersi  aperto.  «Non  
possiamo passare un’altra esta-
te come quella appena trascor-
sa, e aprire un punto di primo 
intervento permetterà di gesti-
re le emergenze del nostro ter-
ritorio, ma anche di alleggerire 
il Santa Corona», ha ribadito 
Tomatis. «L’ospedale di Alben-
ga dovrà essere un grande hub 
di smaltimento delle liste di at-
tesa – ha risposto Toti - È ovvia-
mente previsto un punto di pri-
mo intervento aperto, almeno 
nei periodi di massima emer-
genza, anche di sera».— 
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Va in pensione, ma resterà in 
servizio ancora per un anno 
senza percepire lo stipendio. 
Succede a Pietra Ligure, dove 
il comandante Domenico Col-
naghi, 66 anni, ha deciso di ri-
manere alla guida del coman-
do di polizia locale per un altro 
anno, a titolo gratuito, nono-
stante abbia maturato i requisi-
ti per il pensionamento. Il suo 
ultimo  giorno  di  lavoro  era  
scattato  il  1°  aprile,  avendo  
raggiunto quasi 43 anni di con-
tributi. Ieri però con una deli-
bera di giunta il suo incarico è 
stato prolungato per altri 12 
mesi, durante i quali dovrà es-
sere individuato un suo succes-
sore. «Sono contento di rima-
nere per un altro anno – ha det-
to il comandante – C’è un rap-
porto di reciproca fiducia con 
l’amministrazione.  In  questi  
anni abbiamo lavorato bene e 
continueremo a farlo per il be-
ne della nostra comunità». 

Soddisfatto il primo cittadi-
no, Luigi  De Vincenzi:  «Una 
gran  bella  storia  di  attacca-
mento e dedizione al lavoro e, 
ancor di più, di amore per Pie-
tra Ligure. Quando sono diven-
tato sindaco, ho nominato Do-
menico Colnaghi, comandan-
te del Corpo di polizia locale 
del Comune di Pietra ben con-
sapevole di  quanto fosse  un 
professionista preparato, dota-
to di grande senso civico e per-
sona ligia come pochi al pro-

prio dovere e questa sua scelta 
di oggi, non usuale e lodevole, 
ne è l’ennesima e forse più bel-
la  conferma.  Come ammini-
strazione,  abbiamo  ritenuto  
importante avvalerci della pos-
sibilità di prolungare il suo in-
carico, riconosciuta dall’attua-
le  normativa.  Questo  anche  
per non disperdere il bagaglio 
culturale,  professionale  e  le  
esperienze acquisite di Colna-
ghi, che sono certo avrà cura 
di trasmettere al resto dei col-
leghi. A nome dell’amministra-
zione comunale e di tutta la co-
munità pietrese, lo ringrazio 
per la sua disponibilità e per il 
suo esempio edificante per tut-
ti e per aver dato prova di gran-
de spirito di servizio nell’accet-
tare una responsabilità e un la-
voro di grande impegno». —

V.P.
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Finalmarina

Opere di Djéraba in vetrina
nei negozi del rione dei Neri

pietra lig ure

Al comando dei vigili
ancora per un anno,
ma senza lo stipendio

Domenico Colnaghi

Il sindaco di Albenga Riccardo Tomatis con Giovanni Toti sull’isola Gallinara e poi durante l’incontro per parlare di ospedale e sanità

Da domani fino a giovedì 20 
aprile, le vetrine di una venti-
na di negozi del rione dei Neri, 
a Finalmarina, ospitano le ope-
re di Faé A. Djéraba, artista pla-
sticienne,  italo-franco-tunisi-
na, nata in Tunisia, cresciuta 
in Francia e da più di vent’an-
ni, stabilitasi a Finale. 

Théâtre du Monde è il titolo 
della mostra diffusa che rien-
tra tra le iniziative con cui l’as-
sociazione Rione dei Neri vuo-
le promuovere arte, cultura e 
tradizione in un ambiente dif-
fuso,  coinvolgendo  le  varie  
realtà operanti in un rione, ric-
co di storia e cultura. «Stiamo 
lavorando per rivitalizzare un 
rione che, pur essendo in una 
posizione centralissima della 
città, è rimasto un po’ nell’om-
bra – dichiara Manuela Ber-
ton, segretaria del Rione dei 
Neri  –  Abbiamo  iniziato  lo  

scorso Natale con un evento lu-
dico che ha fatto registrare un 
bel ritorno, anche dal punto di 
vista commerciale. Un settore 
dove, dopo anni di stasi, si sta 
registrando un certo risveglio 
con l’apertura di nuovi locali 
commerciali e di ristorazione 
che sono già diventanti veri e 
propri punti di ritrovo sia per i 
residenti che per i turisti». 

E conclude: «La creazione 
di un evento, senza dubbio, di-
venta un forte volano per crea-
re aggregazione, soprattutto 
per i  residenti.  E dal  lavoro 
che stiamo portando avanti,  
anche grazie alla collaborazio-
ne delle attività operanti nel 
rione e degli stessi residenti, 
s’iniziano a vedere i primi risul-
tati che ci spingono a continua-
re su questa linea». —

S. AN. 
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